

Ploumoguer

L'association Tricouture remet un chèque à Iroise actions solidaires



AU PREMIER PLAN DE GAUCHE À DROITE, ANNE-MARIE HÉBERT, PRÉSIDENTE TRICOUTURE, ET AU SECOND PLAN, LES BÉNÉFICIAIRES, TOUT À DROITE, PIERRE JAOUEN, QU'ILS ADJOUTENT.

Le vendredi 8 mars dans l'après-midi, Anne-Marie Hébert, présidente et fondatrice de l'association Tricouture, a remis un chèque de 530 euros à l'association Iroise actions solidaires. Cette somme a été récoltée grâce à la vente des créations fabriquées par les petites mains habiles des seize membres de l'association.

L'association a été créée en 2022 et a pour objectif de rassembler les passionnés venus de Ploumoguer, Saint-Renan, Plougonvelin et même Brest, pour faire des créations autour de l'art du fil : couture, crochet, tricot, et broderie.

La tenue d'un stand au marché de Messouflin en été, et au marché de Noël en hiver a permis à l'association de récolter de l'argent. L'an dernier, 500 € avaient été remis à la SNSM ; cette année, c'est l'association locale Iroise actions solidaires qui en a bénéficié. Pierre Jaouen « remercie chaleureusement Tricouture pour ce don, qui va aider à financer les cotisations d'assurance élevées (plus de 2 000 € par an) pour couvrir les aidants, leur voiture et les bénéficiaires de ces trajets solidaires ».

Pratique

Tricouture se réunit le mardi de 20 h 30 à 23 h 30 et le vendredi de 14 h à 17 h dans la